

BONNES NOUVELLES

Peut-être attendez-vous avec ce titre l'annonce que la progression du Covid 19 a atteint le sommet de la vague et que le reflux s'annonce rapide et que le dé confinement est imminent. Et bien non. Je veux simplement vous partager une prière d'espérance qui m'a interpellée.

Cette prière, avec d'autres a été écrite par Pierre-Yves Zwahlen dans un petit village de Toscane perché sur une colline. C'est là, dit-il, dans la lumière si particulière de cette région d'Italie, que j'ai laissé mon âme rejoindre la tendresse de Dieu. Je venais de traverser une épreuve un peu difficile et j'avais besoin de repos. J'avais surtout besoin que mon espérance soit renouvelée, qu'elle retrouve une base solide, indépendante des circonstances déstabilisantes de la vie. C'est ainsi que sont nées ces prières d'espérance. Ce ne sont pas des hymnes à une spiritualité victorieuse, mais des soupirs de l'âme qui, tour à tour, exprime ma peine et s'émerveille de la tendresse infinie du Père.

Père,

Il y a tant de mauvaises nouvelles dans **mon** monde.

Tellement de raisons de s'inquiéter, d'être triste ou de mauvaise humeur.

Les gens autour de moi sont écrasés par tous ces messages de malheur qui obscurcissent leur vie.

Père,

Il y a tant de bonnes nouvelles dans **ton** monde !

Des nouvelles de grâce, de pardon, de joie. Il y a tellement de raisons de se réjouir, de laisser le rire perler sur tes lèvres et illuminer tes yeux d'un éclat de bonheur.

Tu aimerais tellement que **ton** monde soit davantage le mien.

Qu'à mon tour je laisse la joie m'envahir ? Que je troque mes habits de douleurs pour un vêtement de fête. Tu aimerais tellement que j'habille mon regard de paillettes de joie et que je laisse éclater mon rire en pleine liberté.

Père,

J'ai tellement envie de ça, moi aussi.

Pour aujourd'hui, je laisse sur votre cœur ce verset que Paul écrit aux Romains (Rom.15.13) :
"Que le Dieu de l'espérance vous remplisse de toute joie et de toute paix dans la foi, pour que vous débordiez d'espérance, par la puissance du Saint-Esprit !" Amen

Philippe – 31 mars 2020